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職業奉仕月間

『自動車産業の未来』

皆様、こんにちは。先週は、

平野職業奉仕委員長の計らい

で職場例会が充実できました。

最新技術の工場が見学でき、

会員の皆様も熱心に見学され

ていました。また、食事会場をご提供いただき

ました名古屋芸術大学、竹本学長ありがとうご

ざいました。学生のみならず、一般の方も利用

できる施設と聞いて大変驚きました。機会があ

れば、また行きたいと思いました。さて、今週

末１/23（土）は、三クラブ合同新年会がござい

ます。後程、富田親睦委員長よりホストクラブ

としての準備に関わるお話をしていただきま

す。どうぞよろしくお願いします。

本日は、自動車（産業）の未来について話し

たいと思います。最近、『ミライ』っていう車を

街で見かけたり、名タクなどのタクシー業界が

その『ミライ』を客車で賃走しますという記事

が載っていたりします。所謂、水素自動車『燃

料電池車』と言われる車です。トヨタが、世界

で初めて、市販した新しいデバイスの車です。

水素自動車と言っても、水素を爆発して、その

エネルギーを動力に変えて運動エネルギーにす

るのではなくて、水素と酸素を電気エネルギー

に変えて、モーターで走らせる車で、電気自動

車の一種だと思います。次世代は、エンジンで

はなくて電気をモーターに伝えて走る車が主流

になると言われております。また、更なる発展

が、自動運転技術です。自動運転を可能にする

のは、膨大な地図の解析や蓄積技術と、ＧＰＳ

能力、360度見渡せる認識能力だと思っており

ましたが、最大の技術キーワードは、ＡＩ（人

工知能）だそうです。私の知識では、ＡＩは、

人型ロボットに応用されている学習能力しか思

い浮かばないのですが、この人工知能の新し

い、画期的な技術を発見できたところ（人）が、

世界を牛耳れると言われております。シリコン
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担当／会長・幹事、会場委員会

（1524回）

本日のお知らせ　　（１月23日）

【27日の例会変更】
３クラブ合同新年例会
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１．米山奨学期間終了者歓送会および指導教員

への感謝の会について。

　　2760地区よりご案内が届いておりました。

日時は2016年３月14日(月)名鉄グランドホ

テルにてPM１:00よりとなっております。

２．次回の例会について。

　　次回の例会は１月23日(土)３クラブ合同新

年例会となっております。後程、冨田親睦

活動委員長から詳細等、説明して頂きま

す。当クラブがホストなっておりますので

皆様ご協力の程、宜しくお願い致します。

〇ポールハリスフェロー表彰
　水上君、平野君、赤堀君
〇国際奉仕委員会　檜吉委員長
　国際大会参加願い
〇社会奉仕委員会　松尾副委員長
　知的障害者支援ボウリング参加依頼案内
〇ゴルフ部会　松尾部長
　長島カントリー　参加願い
〇親睦活動委員会　冨田委員長
　３クラブ合同新年例会についての案内
　　【第30回三クラブ合同新年例会】
　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル
　　日　時／１月23日（土）　16:30受付
　　ホスト／尾張中央ＲＣ
　　講　師／立浪和義氏
　　演奏者／名古屋芸術大学
〇誕生日１分間スピーチ
　赤堀君、瀧本君

委員長　今 村 康 宏出 席 報 告

黒野君　本日初雪ですね。思ったより道路混雑
なく、スムーズに来れましたね。

赤堀君　ポールハリスの2回目バッチを頂い
て。前回の１回目の賞状とバッチは間違いの
為返却しました。

平岩君　名酒「七笑」を宮家の新年のお酒とし
てお供えさせて頂きました。檜吉さんのお世
話になりありがとうございました。

松尾君　先日は母の通夜、葬儀に御参列いただ
きありがとうございました。

太田（吉）君　先日は、職場例会では、平野委
員長にお世話になりました。

平野君　先日の職場例会、ご協力ありがとうご
ざいました。公務多忙。

委員長　黒 野 明 彦ニコボックス

第1522回
会員数：31名 出席数：24名 出席率：89.0％
前々回第1520回　修正出席率：93.0％

幹　事　鈴 木 雅 貴幹 事 報 告

委員会報告

《 第1522例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

６名
15,000円

892,000円

ソングリーダー
平岩慎次君

誕生日１分間スピーチ
赤堀博宣君

誕生日１分間スピーチ
瀧本守君

水上惠一君

国際奉仕委員長
檜吉真寿君

親睦活動委員長
冨田昭雄君

社会奉仕委員長・ゴルフ部長
松尾晋吉君

平野弘康君

赤松博宣君

ニコボックス
副委員長　太田利和君

幹事報告
鈴木雅貴君

バレーの技術者か、はたまた中国の技術者やイ

ンドの天才少年や日本の大学チームが発見する

かもしれないと言われています。そうです。発

見できた会社は、自動車メーカーとは限りませ

ん。ですから、自動車メーカーは、必死で、そ

の技術の一番星を見つけに行くのでしょう。年

間1300万台も売る、トヨタは、大変だと思い

ます。10年先には、ＩＴ産業の会社が、自動

車メーカーを傘下に入れ活躍しているかもしれ

ません。前にも言いましたが、やはり私は、自

分で操縦する車が嬉しいです。そういうクルマ

を売って、整備して関わっていきたいと思って

おります。そういうクルマファンがいる限り。
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